



D. JOAQUÍN ARIZA CASTRO, en su calidad de Apoderado de la entidad SOS CUÉTARA, S.A., con domicilio en Madrid, Paseo de la Castellana, 51, sociedad cuyas acciones están admitidas a cotización en las Bolsas de Valores de Madrid, Bilbao, Valencia y Barcelona.

### **EXPONE**

De acuerdo con lo estipulado en el artículo 82 de la Ley 24/1998 de 28 de julio, modificada por la Ley 37/1998, de 16 de noviembre, de reforma del Mercado de Valores, procedemos a comunicar a esa Comisión Nacional del Mercado de Valores el siguiente

### **HECHO RELEVANTE**

Como continuación del hecho relevante de fecha 3 de julio de 2003 y nº de registro de entrada de documentos por vía telemática 2003069098, comunicamos que Sos Cuétara, S.A. ha adquirido en firme el 66,90% del capital social de la compañía radicada en Las Palmas de Gran Canaria, ACEICA REFINERÍA, S.L., tras haber recibido la aprobación previa por parte de las Autoridades de Competencia, finalizado el Due Diligence y transcurrir el plazo previsto en la Ley de Sociedades Limitadas en materia de transmisión de acciones.

Sos Cuétara, S.A. suscribió un contrato con accionistas de ACEICA REFINERÍA, S.L. que representaban el 54,135% de la misma. A dicho porcentaje se adhirieron más accionistas, hasta completar el 66,90% del capital social finalmente adquirido.

El importe total de la operación ha ascendido a 6 millones de euros.

ACEICA REFINERÍA, S.L. factura 18,5 millones de euros, con un beneficio neto de 650.000 euros.

Esta compañía trabaja principalmente con aceite de semillas en el mercado insular canario. Las marcas con más notoriedad son Happy Day y Racsa.

Su mix de ventas es como sigue:

- Ventas de aceite embotellado en Canarias: 75%
- Ventas de graneles: 5%
- Exportaciones: 20%

La adquisición de ACEICA REFINERÍA, S.L. tiene un importante interés estratégico para Sos Cuétara, ya que con ella incorpora a su infraestructura de producción de aceites de semillas una planta envasadora situada en un puerto marítimo europeo altamente transitado, mejorando así la capacidad logística y exportadora de la Compañía.





Dentro de la estrategia de internacionalización que está siendo acometida por Sos Cuétara, la planta de ACEICA REFINERÍA, S.L. desempeñará un papel clave, ya que desde ella se centralizarán las exportaciones a los países del continente africano (Mauritania, Guinea Ecuatorial, Angola, etc.) de todos los productos del Grupo SOS, a la vez que mejorará de forma considerable nuestra competitividad en el mercado internacional de aceites de semillas envasados.

Adicionalmente la compañía aportará importantes sinergias logísticas al Grupo SOS debido a la excelente implementación con la que cuenta en las islas, cubriendo el 100% de los puntos de venta, lo que facilitará la presencia en Canarias del resto de productos del Grupo.

En Madrid, a 10 de septiembre de 2003.

Fdo.: Joaquín Ariza Castro  
APODERADO

